

reinheimer nachrichten

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Reinheim

...hier werden Sie informiert

Nummer 37
14. September 2023

Einzelpreis 0,95 €



Schützenverein Waldeslust 1919 Spachbrücken e.V.

Dirk Ruiken gewinnt Deutsche Meisterschaft!

Herzlichen Glückwunsch!!! Dirk Ruiken hat es geschafft. Bei den Deutschen Meisterschaften der Sportschützen, ausgetragen auf der Olympia-Schießanlage in München-Hochbrück ist Dirk Ruiken der große Wurf gelungen. In der Disziplin Standardpistole konnte sich Ruiken erstmals in seiner Karriere einen Einzeltitel bei den Deutschen Meisterschaften sichern.



Das Bild zeigt Dirk Ruiken zusammen mit der Weltranglistenersten Doreen Vennekamp, die nach ihrem Triumph bei der Weltmeisterschaft in Baku, bei dem sie mit der Sportpistole Gold mit Final-Weltrekord erzielen konnte, mit ihren nun neu bei den Deutschen Meisterschaften errungenen Goldmedaillen.

Bild: Christian Freckmann.

Mit 551 Ringen gewann er die Goldmedaille denkbar knapp mit lediglich einem Ring Vorsprung vor Thorben Engel (SV Diez-Freien-diez e.V. 1), der 550 Ringe erzielen konnte. Bronze ging mit 544 Ringen an Andreas Miller-Schäfer vom Sportschützenverein Stuttgart. Auch im vergangenen Jahr hatte Ruiken die Disziplin Standardpistole bereits erfolgreich absolviert.

Damals konnte Ruiken mit der Mannschaft die Silbermedaille gewinnen. Die Disziplin Standardpistole wird mit der Kleinkalibersportpistole auf 25m-Entfernung geschossen. Die 60 abzugebenden Wettkampfschüsse werden in zwölf Serien à fünf Schuss unterteilt. Die Zeit pro Serie beträgt je viermal 150, 20 und 10 Sekunden. Die Disziplin gehört damit zu den dynamischen Disziplinen im Sport

programm des Deutschen Schützenbundes. Wussten Sie eigentlich, dass der Deutsche Schützenbund nach Fußball, Turnen, Tennis und dem Deutschen Alpenverein mit mehr als 1,3 Mio. Mitgliedern der fünfgrößte Sportverband in Deutschland ist?

Die Deutschen Meisterschaften der Sportschützen in München-Hochbrück mit mehr als 6.000 Teilnehmern und über 10.500 Starts jährlich die größte Einzelsportmeisterschaft in Deutschland sind? Oder das zeitgleich mit der Leichtathletik-WM in Ungarn, bei der seitens der deutschen Starter keine WM-Medaille gewonnen wurden die WM der Sportschützen in Baku, Aserbeidschan, ausgetragen wurde, bei der deutsche Athleten 16 Medaillen gewinnen konnten? Sollte das Ihr Interesse geweckt haben und Sie vielleicht noch den einen oder anderen Fakt mehr über den Schießsport erfahren möchten, kommen Sie doch einfach mal am Schützenhaus an den Weidenbäumen vorbei. Dienstags und freitags ab 19.30 Uhr stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung und laden Sie gerne ein, selbst einmal erste Erfahrungen im Schießsport zu machen. Kommen Sie gerne vorbei oder besuchen Sie uns auf unsere Homepage unter www.svw-spachbruecken.de.